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議員名 里脇 清隆 

担当部 福祉保健部  担当課  福祉総務課 

質問年月日    平成２４年３月５日 

質問項目  市民病院建替え、医療・福祉等の連携について 

【質問要旨】 

①市民病院の建替えについて 

 

 

②医療、保健、福祉、介護の連携について 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

①みつぎ病院視察の報告はどのように受けているか。 

「大村市民病院を取り巻く環境は、公立みつぎ病院とは異なり、医療、福祉、保健の各

分野で民間施設が充実しており、市民病院の建替えに合わせて関連施設を集約し整備

する必要性は低い。」と報告を受けている。 

②医療、保健、福祉、介護の連携について 

医療、保健、福祉、介護などの各関係機関との連携強化が必要だと考えている。 

③新病院の中に市民が利用できる大会議室が整備できないか。 

病院建替計画策定の中で、指定管理者と協議していく。 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２５年３月２１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２５年５月２９日現在 

平成２５年３月に「市立大村市民病院整備基本計画」を策定し、市議会全員協議会に

て説明及び報告をした。 

 

 

 

 

 

 


